

Izan bandera de México en Villa Olímpica

Escrito por AGENCIAS

Martes 24 de Julio de 2012 13:26



Londres, 24 Julio 2012.- En ceremonia celebrada el día de hoy, fue izada la bandera de México en la Villa Olímpica de Londres, a solo tres días del inicio los XXX Juegos Olímpicos en la capital del Reino Unido.

Charles Allen, alcalde de la Villa Olímpica, encabezó el acto en el que participaron unos 80 integrantes de la delegación mexicana entre atletas como la clavadista Paola Espinosa, así como el boxeador Oscar Valdez y el gimnasta Daniel Corral, además de delegados y funcionarios.

Algunas de las autoridades que acompañaron a los deportistas fueron el embajador de México en Reino Unido, Eduardo Medina Mora, el ministro de Deportes, Bernardo de la Garza y el jefe de la delegación mexicana, Jaime Cadaval.

Los deportistas escucharon emocionados el himno nacional de México y desearon que se escuche en varias ocasiones más, cuando alguno de ellos suba a lo más alto del podio.

Una delegación de 102 atletas mexicanos se reporta lista para comenzar los Juegos Olímpicos de Londres 2012 que arrancarán el 27 de julio y serán clausurados el 12 de agosto. Las autoridades mexicanas calcularon que por lo menos 20 atletas terminarán entre los 16 mejores de su disciplina, sin aventurarse a pronosticar un número específico de medallas.

Izan bandera de México en Villa Olímpica

Escrito por AGENCIAS

Martes 24 de Julio de 2012 13:26
